

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 24/FEBRERO/2014

En Europa las calificadoras tendrán que dar fecha específica de calificación a un país

ALFREDO HUERTA: Entrando a las notas quizá relevantes el día de hoy, en Europa conocimos cómo Moody's mejoró el rating soberano de España ubicándolo de Baa2 a Baa3 con perspectiva positiva, es decir, hacia los próximos meses seguirá evaluando la condición en donde resalta la posibilidad de un balance ya con crecimientos más sostenidos y desde luego apoyados por las diversas reformas estructurales en que ha estado inmerso el gobierno y la propia economía española en general.

Hoy de un nivel cómo en términos generales como solvencia de deuda está pasando cercanamente a una buena solvencia y yo creo que es uno de los puntos que anticipa lo que vendría a hacer Standard and Poor's y Fitch que hasta ahora no han presentado ningún cambio.

Pero otro de los temas que me llamó la atención es que en Europa ya las calificadoras tendrán que dar fechas específicas, se va a conocer con anticipación cuando venga la revisión a un país, es decir, ya no hay nada de que hoy de repente nos enteramos y se dio sino ya viene un calendario, que eso yo creo no hay duda, va a ayudar muchísimo a todo este tema.

FRANCISCO GUTIERREZ: ¿Y qué opinas? La siguiente mejora sería a Portugal?

ALFREDO HUERTA: Yo creo Portugal está a punto de y sí consideramos que viene haciendo también muy buen esfuerzo y no dudaría que Moody's empezara, que es el que se ha venido anticipando a hacer una mejora de estos países periféricos.